

ANI presenta 4to Premio Nacional de interventoría y II versión del Premio a la Gestión de la Supervisión



Las interventorías son fundamentales para el éxito de las acciones del Gobierno Nacional y el desarrollo de los grandes megaproyectos.

Bogotá, mayo 25 de 2017 – La Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) junto a la Universidad de los Andes presentaron oficialmente el 4to. Premio Nacional de Interventoría – Capítulo Concesiones – y la 2da versión del Premio a la Gestión de la Supervisión, reconocimientos que enaltecen la labor al interior de los proyectos de infraestructura que se ejecutan en el país.



Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.
PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • E-mail: prensa@ani.gov.co

"El Premio Nacional de Interventoría es un reconocimiento a las Interventorías que se la juegan por el país teniendo un desempeño eficiente, honorable y del lado de los ciudadanos, a través de prácticas que agregan valor efectivo al crítico rol que les ha sido encomendado por el Estado", aseguró el presidente de la ANI, Luis Fernando Andrade.

Las interventorías son fundamentales para el éxito de las acciones del Gobierno Nacional y el desarrollo de los grandes megaproyectos.

"Las interventorías son nuestros oídos, ojos y brazos en medio de nuestros proyectos, lo cual, es importante porque estamos haciendo el programa de infraestructura más grande en la historia del país, este concurso, también es una iniciativa de la Entidad, que responde a la necesidad de impulsar el aprendizaje y mejora de las interventorías, galardonando gestiones ejemplares y motivando el progreso de Colombia" afirmó el presidente de la ANI, Luis Fernando Andrade.

La alianza del sector público y la academia es muestra del interés que se tiene por afianzar el pensamiento académico en la gestión pública, entendiendo así, el rol de las interventorías en el país, su significado y los efectos que debe generar dicha participación bajo una visión ejemplar de la vigilancia y control sobre las concesiones.

A su turno, el Vicerrector de la Universidad de los Andes, Eduardo Behrentz, manifestó "El objetivo de este concurso, no es solo motivar o premiar a aquellos que lo hacen mejor, sino contar con un instrumento para la identificación y difusión de las buenas prácticas del sector".

Así mismo, y dado el crecimiento vertiginoso en el número de proyectos que lidera la ANI y en la necesidad de robustecer las labores de seguimiento, durante este evento, se presentó



el modelo y criterios que se tendrán en cuenta para la II versión del Premio a la Gestión de la Supervisión que se realiza conjuntamente.

Este galardón que tiene por objetivo estimular y resaltar la dedicación y gestión de los equipos de profesionales que realizan la labor de apoyo a la supervisión en la Entidad, busca premiar las buenas prácticas por medio de las cuales se logra la convergencia interdisciplinaria e innovadora de los equipos de la gestión de la supervisión.

Al respecto, el vicepresidente de Gestión Contractual de la Entidad, Andrés Figueredo Serpa manifestó "tanto las interventoras como los supervisores de la ANI se deben a la ciudadanía, y por eso, deben trabajar en función de ellos. Adicionalmente, con este premio el objetivo es buscar la mejora continua de los procesos y procedimientos de los Equipos de la gestión de la supervisión".

A la jornada también asistió Camilo Cetina, Secretario de Transparencia de la Presidencia, quien invitó a participar y vivir la experiencia de los premios liderados por la Agencia Nacional de Infraestructura.



MINTRANSPORTE



Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.

PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • E-mail: prensa@ani.gov.co